

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se publican los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Derecho de la citada Universidad.

De conformidad con la propuesta de la Facultad de Derecho de esta Universidad, y según prescribe el artículo cuarto de la Orden ministerial de 31 de mayo de 1957, una vez cumplidos los requisitos legales anteriores,

Este Rectorado ha tenido a bien designar los Tribunales que han de juzgar los ejercicios del concurso-oposición a las plazas vacantes de Profesores adjuntos correspondientes a las disciplinas que a continuación se indican, integrados por los Catedráticos:

«Derecho Civil» (segunda cátedra)

Presidente: Don Antonio Martín Pérez.
Vocal: Don Juan Roca Juan.
Secretario: Don Juan Miquel González.

«Derecho canónico»

Presidente: Don Felipe González Vicén.
Vocal: Don José María Hernández-Rubio Cisneros.
Secretario: Don José Luis Santos Díez.

«Economía Política y Hacienda Pública»

Presidente: Don Felipe González Vicén.
Vocal: Don Eulogio Alonso-Villaverde Moris.
Secretario: Don Alejandro Nieto García.

La Laguna, 27 de octubre de 1967.—El Rector, Antonio González González.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto del «Derecho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de la citada Universidad.

Relación de aspirantes para la provisión de una plaza de Profesor adjunto vacante en la Facultad de Derecho de esta Universidad y adscrita a «Derecho del Trabajo», convocada a concurso-oposición por Orden ministerial de 14 de julio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto):

Don Alfonso Guilarte Zapatero.
Don Carlos de Sádaba Sanfrutos.

Excluidos: Ninguno.

Valladolid, 30 de septiembre de 1967.—El Secretario general, F. Arribas.—V.º B.º, el Rector, Luis Suárez.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de la citada Universidad.

Tribunal que juzgará el concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 14 de julio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto siguiente) para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a «Derecho del Trabajo», vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid:

Presidente: Don José Antonio Rubio Sacristán.
Vocal: Don Ignacio Serrano Serrano.
Secretario: Don José Girón Tena.

Valladolid, 20 de octubre de 1967.—El Secretario general, F. Arribas.—Visto bueno: El Rector, L. Suárez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Filología latina» (segunda cátedra de Estudios Comunes) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a «Filología latina» (segunda cátedra de Estudios Comunes) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, para el día 6 de febrero de 1968, a las doce horas, en el Seminario de Filología Clásica.

Barcelona, 23 de octubre de 1967.—El Presidente, Mariano Bassols de Climent.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Farmacología y Terapéutica general» de la Facultad de Medicina y Cádiz (Universidad de Sevilla) por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Farmacología y Terapéutica general» vacante en la Facultad de Medicina de Cádiz (Universidad de Sevilla) el día 27 de noviembre de 1967, a las diez de la mañana, en el Decanato de la mencionada Facultad, para dar comienzo a los ejercicios.

Cádiz, 17 de octubre de 1967.—El Secretario, José A. Salvá.
Visto bueno: El Presidente, Gabriel Sánchez de la Cuesta.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Gramática general y Crítica literaria» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Gramática general y Crítica literaria», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, para que comparezcan el día 10 de febrero de 1968, a las diez de la mañana, en el Seminario del Departamento de Lengua española, para dar comienzo a la práctica de los ejercicios correspondientes al concurso-oposición anunciado.

Granada, 27 de octubre de 1967.—El Presidente, Manuel Alvar López.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla, por la que se convoca a los opositores.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13), y en cumplimiento de la Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 8 de diciembre de 1958, se convoca a los señores opositores al concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 7 de marzo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 16), para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla, para el día 15 de enero de 1968, a las nueve de la mañana, en el Seminario de Filosofía del Derecho de dicha Facultad, para dar comienzo los ejercicios de la mencionada oposición.

Sevilla, 21 de octubre de 1967.—El Presidente, Francisco Elías de Tejada.

CORRECCION de errores de la Resolución de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se hace pública la relación definitiva de admitidos a los concursos-oposiciones de plazas de Profesores agregados, en turno restringido y libre, de las Facultades de Ciencias y de Filosofía y Letras que se indican.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 254, de fecha 24 de octubre de 1967, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 14560, línea once, donde dice: «Don Alberto Balil Illana (2)», debe decir: «Don Alberto Balil Illana (1)».

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Dirección General de Promoción Social por la que quedan decaídos los derechos de don Virgilio Rodríguez de Miguel, opositor a plazas de personal docente de Universidades Laborales y se nombra a don Pedro Enrique Núñez Pérez asimismo opositor a dichas plazas.

De conformidad con lo dispuesto en las bases 13 y 15 de la convocatoria para plazas de la Escala Docente de Universidades Laborales, aprobada por Resolución de esta Dirección General de 7 de junio de 1967.